

MNC Sekuritas Dukung Atlet Berprestasi dengan Tabungan Saham

BOGOR — Semangat olahraga sedang berkobar di Tanah Air berkat suksesnya helatan internasional yang menjadikan Indonesia sebagai negara tuan rumah yaitu Asian Games 2018. Untuk meningkatkan semangat positif tersebut, MNC Sekuritas juga tiada henti mengobarkan semangat investasi kepada kalangan atlet.

Setelah sebelumnya meluncurkan program Atlet Nabung Saham pada bulan Juli lalu, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya dalam mendukung para atlet berprestasi untuk cerdas dan sehat secara finansial melalui produk tabungan saham MNC GEMESIN Plus, Selasa (04/09).

Direktur IT & Online Trading MNC Sekuritas Fifi Virgantria menyerahkan simbolis tabungan saham MNC GEMESIN Plus kepada 3 (tiga) orang atlet berprestasi yang hadir dalam acara penyambutan di STIE Kesatuan Bogor, antara lain Defia Rosmaniar, Maulana Khaidir, dan Muhammad Abdurrahman Wahyu. Ketiganya merupakan atlet taekwondo yang berhasil mengukir prestasi di kompetisi olahraga berskala internasional.

Defia Rosmaniar adalah atlet peraih medali emas pertama dalam Asian Games 2018 untuk kategori Women's Individual Poomsae. Dia juga berhasil meraih medali emas dalam Kejuaraan Taekwondo Jeju Korea Open 2018, Pair New Poomsae. Sementara itu, Maulana Khaidir berhasil meraih medali perak dalam Kejuaraan Taekwondo Jeju Korea Open 2018, Tim Putra New Poomsae sekaligus medali perunggu dalam Kejuaraan Taekwondo Jeju Korea Open 2018, Tim Putra Rec. Poomsae.

Muhammad Abdurrahman Wahyu juga tidak kalah berprestasi. Dia meraih medali emas dalam Kejuaraan Taekwondo Jeju Korea Open 2018, Pair New Poomsae, medali perak dalam Kejuaraan Taekwondo Jeju Korea Open 2018, Pair Rec. Poomsae, serta medali perunggu dalam Kejuaraan Asia Taekwondo 2018 di Ho Chi Minh, Vietnam.

“Melalui tabungan saham yang kami berikan, harpaan kami bagi para atlet muda yang berprestasi adalah supaya mereka dapat memanfaatkan masa mudanya yang gemilang dengan berinvestasi sejak dini. Program atlet nabung saham yang kami luncurkan bertujuan agar para atlet dapat semakin sehat secara finansial melalui investasi di pasar modal,” kata Fifi.

Program atlet nabung saham bagi mahasiswa berprestasi STIE Kesatuan Bogor dapat terselenggara berkat sinergi yang erat antara MNC Sekuritas dan STIE Kesatuan Bogor. Sebagai informasi, STIE Kesatuan Bogor merupakan mitra Galeri Investasi MNC Sekuritas yang berhasil memenangkan penghargaan dalam acara “Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia 2017” sebagai Galeri Investasi Terbaik 2017 Kategori Penambahan Jumlah Rekening Efek Terbanyak.

Tidak hanya itu, dalam ajang apresiasi yang digelar oleh MNC Sekuritas bagi mitra Galeri Investasi MNC Sekuritas yaitu Galeri Investasi Idol 2017 (GI Idol 2017), STIE Kesatuan Bogor juga berhasil mengukir prestasi sebagai Juara III Best Overall GI Idol 2017, Galeri Investasi Teraktif kategori Best Activities. Selain itu, kategori individual yaitu *The Most Inspiring Investment*

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 25/MKT/IX/2018

Gallery Coordinator juga berhasil dimenangkan oleh Pembina Galeri Investasi STIE Kesatuan Bogor Alm. Aan Soelehan.

“Kami berharap sinergi MNC Sekuritas dan STIE Kesatuan Bogor dapat semakin memperkenalkan pasar modal bagi masyarakat Bogor dan sekitarnya melalui MNC GEMESIN Plus, produk tabungan saham yang sangat sederhana dan praktis,” tutup Fifi.

MNC GEMESIN Plus adalah produk MNC Sekuritas yang mengajak masyarakat Indonesia (umum dan mahasiswa) untuk menabung saham secara rutin dan berkala di pasar modal, dengan minimal dana Rp 100.000 (dan kelipatannya) per bulan. Selain investasi, nasabah MNC GEMESIN Plus juga dapat memperoleh manfaat tambahan berupa proteksi yaitu asuransi kecelakaan.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com